

Guna Wujudkan Pemasyarakatan yang PASTI, Prinsip Dasar Pemasyarakatan Harus Dipedomani oleh Seluruh Jajaran Pemasyarakatan.

agus sukarno putra - CILACAP.INDONESIASATU.ID

May 6, 2023 - 14:50

You are viewing Badiklat Jateng's screen View Options

Badiklat Jateng RUPBASAN CILACAP LAPAS LUMAJANG DIVISI PAS BALI Divisi PAS Kan... Divisi PAS Karwil Jatim Rupasban Pontj

KUNCI PEMASYARAKATAN MAJU

Berpedoman Pada :

- Keputusan Direktur Jenderal Pemasyarakatan No. PAS-571.PK.02.01.10.01 Tahun 2021 Tentang Strategi Percepatan Pencegahan Gangguan Keamanan Dan Pemberantasan Peredaran Gelap Narkotika Di Lapas/Rutan
- Keputusan Direktur Jenderal Pemasyarakatan No. PAS-138. OT.02.02 Tahun 2021 Tentang Program Pelaksanaan Prinsip Dasar Pemasyarakatan (BACK TO BASICS)

3 + **1**

- Deteksi Dini Terhadap Gangguan Keamanan dan Ketertiban
- Berantas Peredaran Gelap Narkotika
- Sinergi Dengan APGAKUM

BACK TO BASICS

Participants 557 Chat Share Screen Record Reactions Apps Whiteboards

Humas Rupbasan Cilacap

Purwokerto - Menindaklanjuti arahan Kepala Rupbasan Kelas II Cilacap untuk

merampungkan Penghapusan BMN, Kasubsi Administrasi dan Pengelolaan Rupbasan Cilacap, Gresy Mulia Esfandian mendatangi Kantor KPKNL Purwokerto. Gresy hadir dengan didampingi oleh Staf Pengelola BMN, Endang Susilowati dan Putri Arumsari pada Kamis (4/5) lalu. Kunjungan kerja ke KPKNL Purwokerto ini bertujuan untuk menyaksikan proses lelang BMN. Lelang ini merupakan tahap akhir dari proses panjang penghapusan BMN.

Rombongan diterima oleh Pelelang Ahli Muda KPKNL Purwokerto, Untung Pujianto. Disana, Gresy beserta Staf diajak untuk menyaksikan lelang secara online di Lelang.go.id. Saat ini, di era digitalisasi, lelang di KPKNL tidak lagi dilakukan secara offline. Lelang online meningkatkan akuntabilitas dan transparansi dalam setiap prosesnya. Selain itu, proses lelang online juga lebih cepat dan mudah.

Tak perlu memakan waktu lama, BMN Rupbasan Cilacap telah terjual. Saat ini pemenang lelang dalam proses penyelesaian administrasi. Setelah seluruh administrasi dipenuhi, maka barang dapat langsung diambil ke Kantor Rupbasan Cilacap dengan membawa dokumen yang sah.

Tahun ini Rupbasan Cilacap melakukan penghapusan terhadap BMN yang sudah tidak dapat digunakan lagi. Adapun BMN yang dihapus diantaranya Sound System, Personal Computer, dan beberapa inventaris kantor lainnya.

Saat diwawancarai oleh Tim Humas Rupbasan Cilacap, Gresy menyampaikan ucapan terima kasih atas pelayanan yang diberikan oleh KPKNL Purwokerto, menurutnya bantuan yang diberikan selama pelaksanaan proses penghapusan BMN ini sangat membantu.

Memberikan pendapat yang senada, Pengelola BMN, Endang Susilowati juga mengucapkan terima kasih atas bimbingan dari KPKNL Purwokerto. Ia bersyukur karena pelaksanaan lelang BMN Rupbasan Cilacap telah terlaksana dengan lancar.

#KumhamSemakinPasti #KanwilKemenkumhamJateng
#AYuspahruddin #RupbasanCilacapLugasMencerdaskan